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Carlos Herrera y Hugo
Alberto Hernández
instalan Comité de
Seguridad en Salud

-Identificará zonas de contagio y colocación de filtros, en tenencias y
localidades que pueden ser considerados como de alto contagio.

H. Zitácuaro, Mich, mayo 4 de 2020El Gobierno del Estado a través del Secretario de
Gobierno Carlos Herrera Tello, y el Presidente Municipal Hugo Alberto Hernández Suárez,
instalaron el Comité de Seguridad en Salud de Zitácuaro, con lo que se busca incrementar las
medidas de precaución espacios públicos, ante la pandemia del COVID-19.

El Secretario de Gobierno, recalcó que no se puede bajar la guardia ante este momento tan
determinante, y externó la necesidad de implementación de nuevas acciones en materia de
salud, refrendando el compromiso con los zitacuarenses, y buscando evitar un mayor número
de contagios en la región.

Para ello, ante representantes de diferentes sectores de salud, farmacéuticos, seguridad,
jefes de tenencia y asociaciones civiles, se acordó: identificar zonas de contagio y colocar
filtros, en tenencias y localidades que pueden ser considerados como de alto contagio, además
de solicitar a la federación y estado, mayor cantidad de pruebas de detección de casos para un
seguimiento y atención oportuna del covid-19.Posteriormente el edil acompañó al secretario
de gobierno para el arranque oficial del plan Michoacán alimenta en Zitácuaro, donde se
estarán entregando 9 mil apoyos tan solo en esta primera semana.

Convocaron a la ciudadanía a seguir atendiendo las medidas preventivas y a registrarse
en línea para poder acceder a los apoyos que el gobierno ha destinado en esta contingencia
de salud.

Porque #TodosSomosUno #YoMeQuedoEnCasa.En #Zitácuaro #SeguimosConstruyendo

Se acordó: identificar zonas de contagio y colocar filtros, en tenencias y localidades que pueden
ser considerados como de alto contagio.

Hospitales de la región Oriente, listos
ante contingencia por COVID-19

• El secretario de Gobierno, Carlos Herrera Tello y la secretaria de Salud, Diana Carpio Ríos realizaron un
recorrido de supervisión por los hospitales de Hidalgo, Tuxpan y Zitácuaro.

Zitácuaro, Michoacán, 2 de mayo de 2020.-
Listos, con personal de salud equipado,
capacitado y con los insumos suficientes para
atender cualquier contingencia por COVID-
19 se encuentran los hospitales y centros de
salud de la región Oriente de Michoacán.

Así lo manifestó el secretario de Gobierno,
Carlos Herrera Tello, luego de realizar una gira
de trabajo y supervisión de los nosocomios
en compañía de la titular de la Secretaría de
Salud, Diana Celia Carpio Ríos, en la que los
funcionarios constataron las labores que se

realizan en las instancias de salud.
«Realizamos una visita sorpresa para
constatar cómo se está atendiendo a la
ciudadanía, y hemos podido verificar que se
están siguiendo todos los protocolos para la
actuación ante la pandemia, además de contar
con héroes y heroínas del sector salud
echados para adelante para atender a la
ciudadanía», expresó.

Al visitar el Hospital General de Zitácuaro,
el Hospital General de Hidalgo, y el Centro de
Salud de Tuxpan, el encargado de la política

En este momento y ante la Fase 3 que se vive por la pandemia, el Gobierno de Michoacán ha
tomado todas las previsiones para atender a la personas con COVID-19, a fin de que se sigan los
protocolos establecidos.

interna manifestó que en este momento y ante
la Fase 3 que se vive por la pandemia, el
Gobierno de Michoacán ha tomado todas las
previsiones para atender a la personas con
COVID-19, a fin de que se sigan los protocolos
establecidos.

«Tenemos todas las áreas adecuadas, con
el equipamiento correspondiente, un personal

capacitado y profesional, y no vamos a
escatimar ningún esfuerzo para proteger la
salud y la vida de las y los michoacanos»,
expresó.

Por su parte, la titular de la Secretaría de
Salud, Diana Celia Carpio Ríos, afirmó que la
participación social es crucial para el combate
de la enfermedad, al mismo tiempo que

reconoció la labor de todo el personal de la
dependencia a su cargo.

De igual manera, los funcionarios estatales
escucharon e intercambiaron puntos de vista
con el personal de las áreas de la salud, en
donde reiteraron el compromiso del Gobierno
del Estado de no descuidar en ningún
momento a las y los trabajadores del sector.
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Llama Gobernador a
jornaleros que retornan a

Michoacán, seguir
medidas sanitarias 

 
· Esta batalla se gana en equipo, destaca Silvano Aureoles
· El gobernador los exhortó a sujetarse al aislamiento obligatorio, el

distanciamiento social con sus familiares y el uso obligatorio de cubrebocas
· «Contamos con ustedes, Michoacán los recibe con mucho gusto»,

dice a mujeres y hombres que regresan a Michoacán luego de jornadas
agrícolas de trabajo

El gobernador los exhortó a sujetarse al aislamiento obligatorio, el distanciamiento social con
sus familiares y el uso obligatorio de cubrebocas

Zitácuaro se mantiene estable,
Michoacán aumentó 26 casos

H. Zitácuaro, Mich, mayo 5 de 2020.-Con
corte al martes 5 de mayo del 2020, el Gobierno
municipal de Zitácuaro presidido por el alcalde
Hugo Alberto Hernández Suárez, comunica
que de acuerdo a la información brindada por
el Comité Estatal de Seguridad en Salud, al
momento se registran para COVID-19:

*México: 26,025
**Michoacán: 432
**Zitácuaro: 11
(*2 defunciones1 recuperado)
El Ayuntamiento de Zitácuaro, hace un

llamado insistente a la ciudadanía, a atender
las disposiciones oficiales para que el impacto
sea menor dentro del municipio, ya que al día
de hoy se tienen 14 personas sospechosas en
la región y 4 en Zitácuaro.

Refrendamos que la presente información
proviene plenamente de la autoridad en Salud,
quien figura como fuente oficial, confiable y
objetiva. Los datos serán variables durante la
Fase Tres, por lo tanto las acciones
emprendidas serán cada día más estrictas.
Insistimos que, si no es una emergencia o una
actividad no esencial, NO salgas de casa, usa
cubrebocas y no lleves contigo a niños,
adultos mayores o personas enfermas.
Cuidarte y cuidarnos a todos, es tu
responsabilidad.

En #Zitácuaro #TodosSomosUno para
evitar riegos
#YoMeQuedoEnCasa#SeguimosConstruyendo

  Morelia, Michoacán, a 3 de mayo de
2020.-  El Gobernador Silvano Aureoles
Conejo llamó a mujeres y hombres que están

regresando a Michoacán después de haber
concluido una estancia de trabajo en los
campos agrícolas de Canadá y de algunos

estados de la República, seguir todas las
recomendaciones sanitarias para protegerse
ellos y a sus familias del contagio del COVID-
19.

 «Con todo el cariño y afecto que les tengo,
les suplico que sigan las recomendaciones de
higiene y las medidas de prevención que
hemos estado difundiendo a lo largo de esta
contingencia. Contamos con ustedes,
Michoacán los recibe con mucho gusto»,
apuntó el Gobernador a través de un mensaje
dirigido este domingo a las y los paisanos que
hoy retornan a Michoacán. 

El mandatario los conminó a sujetarse al
aislamiento obligatorio, el distanciamiento
social con sus familiares y el uso obligatorio
de cubrebocas.

 «Ya que su estancia fuera de Michoacán
los pone a ustedes, y a sus seres queridos, en
una situación de vulnerabilidad y riesgo
mucho mayor que el resto de la población, los
llamó a cuidarse y seguir todas las
recomendaciones», expresó.

 Silvano Aureoles insistió en su llamado a
la población a quedarse en casa y seguir todas
las recomendaciones sanitarias, en especial a
quienes regresan al estado después de laborar
fuera de éste.

 «Contamos con ustedes, Michoacán los

recibe con mucho gusto y no olviden que esta
batalla se gana en equipo, con un gesto de
solidaridad y empatía. Tómenlo en serio,
quédense en casa», dijo.

 Reconoció que estas medidas no son nada
fácil, debido a que son hombres y mujeres que
han dejado a sus seres queridos para viajar
miles de kilómetros y trabajar, sin embargo,
recalcó que hoy tenemos que cuidarnos entre
todos.

 «La tragedia nos encara y puede pasar
desapercibida hasta que pone en riesgo la vida
de quienes más amamos; hoy tenemos que
cuidarnos entre todos. Cuiden a sus esposas,
esposos, a sus hijos, a sus padres y abuelos,
les prometo que muy pronto esto acabará, y
nos volveremos a abrazar como siempre lo
hemos hecho», sostuvo.

 Debido a que Michoacán apenas enfrenta
la fase más crítica, el gobernador insistió en la
necesidad del apoyo de las y los michoacanos
para frenar la propagación del virus, ya que
ningún esfuerzo ni medida serán suficientes
sin la participación de la ciudadanía.

 «Sepan que de nuestra parte estamos
haciendo todo lo que está a nuestro alcance
para reducir el número de contagios y mitigar
las afectaciones, ya que lo más importante es
cuidar la vida de las personas», aseguró.
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IMSS cancela compra de
ventiladores del

empresario ligado a
fraudes

Valeria Durán y Laura Sánchez
Mexicanos Contra la Corrupción y la Impunidad (MCCI)

La empresa Levanting Global Servicios LLC, propiedad de Baldemar Pérez Ríos, incumplió
con la entrega de los 2 mil 500 dispositivos, por lo que el Seguro Social rescindió el contrato.

 El Instituto Mexicano del Seguro Social rescindió el contrato para la adquisición de 2 mil
500 ventiladores médicos con la empresa Levantig Global Servicios LLC, propiedad de Baldemar
Pérez Ríos, por incumplir con el plazo de entrega.

 Los ventiladores que se utilizarían para atender la pandemia por Covid-19 debieron ser
entregados el 14 de abril, 15 días naturales después de la firma del contrato, pero los dispositivos
no llegaron. El contrato con IVA incluido ascendía a 93 millones de dólares, que al tipo de
cambio del 30 de marzo, cuando se firmó, eran unos 2 mil 223 millones de pesos.

 En un documento interno del IMSS, al que Mexicanos Contra la Corrupción y la Impunidad
(MCCI) tuvo acceso, fechado el 16 de abril del 2020, firmado por Juan Pablo Villa Barragán,
titular de la Coordinación de Planeación e Infraestructura Médica, se explica la razón por la
cual la institución médica decidió cancelar el contrato.

 «El mencionado proveedor no realizó la entrega de los bienes en el término establecido»,
dice el documento dirigido a Rubén González Herrera, titular de la Coordinación de Adquisición
de Bienes y Contratación de Servicios del IMSS.

 «El mencionado proveedor ha incumplido con lo establecido en el contrato, en virtud que
a la fecha no ha llevado a cabo la entrega, recepción, distribución, instalación, puesta en
operación y capacitación de los bienes adjudicados. Originando una grave afectación a la
asistencia médica a los derechohabientes».

 El contrato era por tres modelos de ventiladores adulto/pediátrico: 500 ventiladores de
traslado pediátrico, además de dos mil ventiladores adulto-pediátrico de dos tipos distintos,
aunque no se especifican las características
de cada uno.

 El pasado 3 de abril, MCCI dio a conocer
que el IMSS  adjudicó de manera directa un
contrato con la empresa Levanting Global
Servicios LLC por 2 mil 500 ventiladores
pulmonares para atender la contingencia
Covid-19.  

 P o s t e r i o r m e n t e ,  M C C I
PUBLICÓ cuestionamientos de tres expertos
en aparatos biomédicos que señalaron el
elevado costo de los equipos encargados por
el IMSS; manifestaron además que ellos, con
décadas en el mercado de estos aparatos,
nunca habían escuchado de la empresa que
recibió el contrato.

 El 8 de abril, MCCI reveló que la
proveedora del equipo médico era una empresa
de servicios petroleros que fue constituida el
24 de febrero de 2015 en Missouri City, en la
zona conurbada de Houston, Texas. En los
registros de la oficina de finanzas de Texas,
hasta 2018 aparecía como director de la
empresa Baldemar Pérez Ríos (también
mencionado como Baldemar Ríos, e incluso
en otros documentos se le identifica como
Valdemar).

 Esta información fue publicada
originalmente por Mexicanos Contra la
Corrupción y la Impunidad

LA ECOLOGÍA
DE LA

RECONCILIACIÓN

Contemplando la Creación

P. Ángel Espino García

1.- Había un anciano que tenía tres hijos
y en su lecho de muerte los llamó. Les dijo:
no puedo dividir mis bienes en tres partes,
pues les tocaría muy poco. He decidido
dar todos mis bienes al más listo de
ustedes. Aquí hay tres monedas, una para
cada uno. Tomen la suya y compren algo
con lo que se llene la casa y será suya la
herencia. El hijo mayor compró paja y se
llenó la mitad de la casa. El segundo compró
plumas y llenó tres cuartos. El más chico
compró un cirio. Llegó la noche, lo
encendió y se llenó de luz toda la casa. A él le tocó la herencia.

2.- ASÍ EN LA ECOLOGÍA.- A la fecha no ha funcionado ni el amor al prójimo ni el
amor a la naturaleza por la falta de práctica. Lo que funciona es el miedo, como en el
caso del coronavirus, donde se mezclan el amor a los enfermos y el temor a la enfermedad.
Médicos, enfermeras, ricos y pobres, políticos y gente en general, se ofrecen para
apoyar, curar, animar y dar su vida por los demás. En cuanto a la naturaleza, no han
funcionado ni las leyes, ni el amor, ni los programas, pues la destrucción del bosque no
se detiene. La Profepa, la Semarnat, la Cofom y la Conafor ponen todo su empeño. Pero
¿quién les hace caso? ¿Dónde están las leyes? ¿Dónde está la conciencia social
ambiental? Por todos lados se ve la destrucción. Dice el Papa Francisco que la Naturaleza
está pataleando.

3.- LA VOZ DE LA IGLESIA.- «Es preocupante que cuando algunos movimientos
ecologistas defienden la integridad del ambiente, y con razón reclaman ciertos límites a
la investigación científica, a veces no aplican estos mismos principios a la vida humana.
Se olvida que el valor inalienable de un ser humano va más allá del grado de su desarrollo.
Cuando la técnica desconoce los grandes principios éticos, termina considerando
legítima cualquier práctica. La técnica separada de la ética, difícilmente será capaz de
auto limitar su poder». (L. S. # 136)

4.-LA ECOLOGÍA DE LA RECONCILIACIÓN.- Esta ciencia se concentra en crear,
establecer y mantener nuevos hábitats para conservar la diversidad de especies en los
lugares donde viven, trabajan o juegan las personas. Es decir: necesitamos aprender a
compartir con otras especies algunos de los espacios que dominamos. Esto implica
aumentar la práctica de la conservación basada en las comunidades. Si se quiere, se
puede. Hay varios ejemplos concretos. Aquí trataremos alguno. Encendamos el cirio
del amor a la tierra para que se ilumine y nos dé la herencia de la vida. Dios es el Creador
y la Naturaleza nuestra compañera. ¡Salvemos lo verde!
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Piden músicos que los dejen trabajar
- Con canciones y pancartas realizan manifestación pacífica

Solo estamos pidiendo que nos dejen trabajar, nosotros vivimos de las tocadas y llevamos casi
dos meses sin nada, señalaron.

trabajo.
El punto de partida de su marcha pacífica

fue Avenida Revolución sur, esquina con
Salazar; con melodías y pancartas alusivas a
sus demandas avanzaron hasta Lerdo de
Tejada, luego Dr. Emilio García, Hidalgo y 5 de
mayo hasta llegar a la puerta de la presidencia
municipal.

Al respecto, el Presidente de la Asociación
Nacional de Trabajadores de la Música de la
República Mexicana, Sección Zitácuaro, Odiel
Padilla, precisó que desde hace varias
semanas han solicitado ayuda a la federación,
el estado y el municipio y ninguno ha
respondido.

«Solo estamos pidiendo que nos dejen
trabajar, nosotros vivimos de las tocadas y
llevamos casi dos meses sin nada», expresó.

Denunció que en fiestas, han llegado
elementos de seguridad pública y solo corren
a los músicos pero se quejan todos los demás
comiendo y conviviendo. Esto los ha dejado
aún más sin oportunidad para llevar el

sustento a sus casas.
Recordó que la asociación de músicos,

mediante sus bandas y grupos han tocado de
forma gratuita en varios eventos de gobierno
y a cambio no han recibido apoyo y les impiden
trabajar.

Tras casi una hora de espera, inconformes
fueron atendidos por el Secretario del
ayuntamiento, Carlos Hurtado Casado, quien
les pidió paciencia ya que la cadena de
contagio del coronavirus se encuentra en su
etapa más difícil y la principal acción que se
requiere es el de no tener aglomeración de
personas.

Entre los acuerdos que se lograron fue el
de apoyarlos con el tema alimentario,
empadronarlos para un crédito del Fondo
Emergente Michoacán y de que lleven a cabo
sus serenatas del 10 de mayo, pero sin
aglomeraciones y con las medidas sanitarias
indicadas, y con el compromiso de apoyarlos
una vez que pase la pandemia en cuanto a
eventos.

Cabe mencionar que a nivel local, de la
música depende el sustento de un mil familias,
y hasta ahora de ningún nivel de gobierno
han recibido apoyo, tampoco han podido
acceder a los créditos porque el proceso les
ha resultado muy complicado.

Se manifiestan
tianguistas de La Joya

- Llevan cinco semanas sin instalarse

H. Zitácuaro Michoacán, 05 de mayo de 2020.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. «No
queremos ninguna despensa ni algún crédito, nosotros queremos trabajar», dijeron a una
sola voz tianguistas de la Colonia La Joya.

Lo anterior durante una manifestación que realizaron al medio día de este martes a las
afueras de la presidencia municipal.

Sostuvieron que ya son 5 semanas sin instalarse a vender y esto los tiene desesperados
porque para muchos es la única forma que tienen de llevar el sustento a sus familias. Asimismo,
comentaron que en este tianguis no hay comerciantes de otras partes de la ciudad, sino que
todos son originarios de La Joya, y son alrededor de 80 personas.

«Nosotros no estamos de acuerdo que todos los comerciantes del centro estén trabajando
y al tianguis de La Joya no le presten atención, no es justo lo que está pasando y queremos
una solución», expresó un tianguista.

Por varios minutos permanecieron en el lugar, luego conformaron una comisión  y se
reunieron con el Secretario del Ayuntamiento, Carlos Hurtado Casado.

Aunque la mayoría solo pedía trabajar, acordaron junto con el funcionario municipal que
se les tome en cuenta para el apoyo alimentario, así como inscribirlos en el Fondo Económico
Emergente Michoacán, para que reciban un crédito mientras se reanudan las actividades
cotidianas. También que en cuanto existan las condiciones de salud, se instalen nuevamente
aunque esto implique que se respete la sana distancia y se realicen medidas sanitarias, de ser
posible que sólo se instale una parte.

 Nosotros no estamos de acuerdo que todos los comerciantes del centro estén trabajando y al
tianguis de La Joya no le presten atención, señalaron.

H. Zitácuaro Michoacán, 04 de mayo de
2020.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. En
medio de la contingencia del Covid-19, que en

estos momentos está en la fase más grave en
el país, músicos de Zitácuaro se manifestaron
para pedir ayuda al gobierno porque no tienen

Unidades de transporte
público: sitio de contagio

- Vital que se laven y se desinfecten las unidades

H. Zitácuaro Michoacán, 05 de mayo de
2020.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. «Las
unidades de transporte público son el lugar
propicio para que se transmita el virus y se
dé el contagio, por ello es vital que los
trabajadores del volante cumplan en lavar y
desinfectar estos lugares», fueron las
palabras de la Coordinadora de la COEPRIS,
Selene Idalia Arriaga Mondragón.

En entrevista, precisó que a bordo de las
unidades va mucha gente junta, la mayoría
no usa cubrebocas, se maneja dinero que
pasan de mano a mano y no se toman en
cuenta las medidas preventivas,

En este sentido, la funcionaria recordó que hace algunas semanas junto con autoridades
de la COCOTRA y Transito se llevó a cabo una reunión con líderes del transporte y se les
capacitó para que laven y desinfecten las unidades en cada base, esto es de techo a piso e
incluye cada parte de la unidad.

Ante el incumplimiento de muchos, aseguró que en los siguientes días se tendrá que
sostener un nuevo encuentro para garantizar que haya sanciones que hagan que los
transportistas cumplan, que se den cuenta de la gravedad que representa no tener limpias las
unidades.

«Es un riesgo para quienes usan el transporte público y debemos garantizar que se
encuentren estas unidades en buenas condiciones, sobre todo que estén limpias y
desinfectadas», expresó.

Invitó a los choferes a hacer caso de las medidas sanitarias, y que la limpieza sea
generalizada, esto es de los asientos, el techo, el piso, las puertas, ventanas y hasta del dinero
que se maneja pues está demostrado que el virus permanece mucho tiempo en los objetos de
metal como las monedas. Estas medidas obligatorias aplica para combis, taxis, autobuses,
micros y todas las unidades que prestan el servicio público de transporte.

Matamoros Pte. 2.
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Firma Jesús Mora
convenio con Diconsa y

Segalmex ofrecerán
productos alimenticios a

bajo costo
 Tuxpan, Michoacán 4 de Mayo de 2020.- A fin de beneficiar a las familias  tuxpenses, esta

mañana el Presidente Municipal, Lic. Jesús Mora González realizó junto al gerente regional,
Mtro. Leónides Luviano Frutis, y el  Delegado en el estado del Gobierno Federal, Lic. Roberto
Pantoja Arzola, la firma del convenio de colaboración institucional  «DICONSA Y SEGALMEX».

El Presidente Municipal señaló que la finalidad de este convenio es ayudar a aminorar el
gasto corriente de los hogares y con estos productos ofrecer una mejor calidad nutricional  a
bajo costo para toda la población en general.

«Con estos convenios la federación y el municipio, se unen por una causa, en beneficio de
los tuxpenses, para que prevalezcan las condiciones de bienestar y el elemento más importante
que es la condición alimenticia en estos tiempos tan difíciles debido al COVID-19», subrayó.

Además, agradeció la disposición del Gerente Regional y el Delegado del Gobierno Federal
en Michoacán, para concretar este convenio que beneficia directamente al municipio de
Tuxpan.

«Ha sido un esfuerzo en el que deseo reconocer la disposición para concretar este convenio
en el cual la federación y el municipio, se unen por una causa en común»

El almacén del bienestar estará ubicado en el kiosko del jardín municipal, en un horario de
9:00 a.m. a 3:00 p.m. en el que se ofrecen productos como arroz, frijol, azúcar, atún, detergente,
jabón en barra, chocolate en polvo, aceite, sal, harina de maíz  y sopa.

Con estos convenios la federación y el municipio, se unen por una causa, en beneficio de los
tuxpenses, para que prevalezcan las condiciones de bienestar.

Perverso amagar con uso del
Senado para acallar a

gobernadores: Antonio Soto
 -El partido en el Poder Federal no acaba de entender ni el marco legal en México, ni conceptos básicos como

lo es el Pacto Federal o el Pacto Fiscal

Antonio Soto subrayó que los llamados que han realizado gobernadores como el de Michoacán,
son respuesta natural a la inacción de la Federación.

19, lejos de abonar para que se entienda la
importancia de que el Gobierno Federal asuma
con toda seriedad su responsabilidad,
evidencian su letargo y desatención sobre lo
verdaderamente importante».

Antonio Soto subrayó que los llamados
que han realizado gobernadores como el de
Michoacán, son respuesta natural a la inacción
de la Federación que, hasta el momento, ha
mostrado incapacidad para atender en todo el
territorio nacional una crisis como la que ahora
enfrentamos.

«Frente al incipiente margen de acción que

Resulta perverso amagar con el uso del
Senado de la República a través de la mayoría
oficialista para acallar a los gobernadores,
alertó el diputado Antonio Soto Sánchez,
coordinador del Grupo Parlamentario del
Partido de la Revolución Democrática en la
LXXIV Legislatura del Congreso del Estado.

El diputado apuntó que el partido en el

Poder Federal no acaba de entender ni el marco
legal en México ni conceptos básicos como lo
es el Pacto Federal o el Pacto Fiscal, por lo
que los confunden con facilidad sin discernir
de qué tratan uno y otro.

«El sospechosismo que genera la
incapacidad en resolver los grandes retos que
está implicando la crisis sanitaria por Covid-

el Gobierno Federal ha mostrado, es que se ha
hecho necesario una vez más el llamado desde
los Estados de la República a modificar el
Pacto Fiscal, de manera que los estados
puedan tener la suficiencia presupuestal para
atender la contingencia en sus territorios y
dar salida a la crisis a partir de las
particularidades de su región».

Consideró pernicioso y perverso el
amenazar a los gobernadores que han alzado
la voz para que el Gobierno Federal cumpla
con su responsabilidad, y se pretenda utilizar
al Senado de la República a través de la
mayoría del partido en el poder ahí
representado, para acallarlos.

«Es necesario que la Federación ponga fin
a sus delirios políticos, y reaccione a la
realidad, porque ahí van de por medio la salud
y la vida de miles de mexicanas y mexicanos;
en la medida en que el Pacto Federal concentra
en el Gobierno Federal la mayor parte de los
recursos públicos del país, es que los Estados
permanecen atados de manos y sus esfuerzos
resultan insuficientes frente a la crisis en la
que nos encontramos», recalcó.
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Arranca Cobaem proyecto
#BachiEnCasa

 
-Mediante concursos y retos virtuales, se busca desde casa impulsar actividades familiares, sociales, culturales

y recreativas, con la participación de 43 mil estudiantes del subsistema

Da Gobernador banderazo para llevar
alimentos a todos los municipios 

 
· El Plan Michoacán Alimenta contempla la entrega de 280 mil despensas al mes, casa por casa, con apoyo

de la Policía Michoacán
· El reto es que no les falte comida a quienes más lo necesitan ante la emergencia sanitaria: Gobernador
· No voy a permitir que se lucre con la necesidad de la gente en una situación crítica, advierte

  

Silvano Aureoles explicó que este Plan inicia con la entrega de alimentos, domicilio por
domicilio, a todos los enfermos de COVID-19 y a sus familias.

de despensas del Plan Michoacán
Alimenta, que llegará a todos los rincones del
estado.

 «El reto es que no falte la comida, sobre
todo en las familias que están en condiciones
de vulnerabilidad. Vamos a multiplicar los
esfuerzos, vamos a caminar con ustedes, no
voy a permitir que alguien sufra por hambre
en el estado durante esta crisis de salud»,
señaló el Gobernador.

 A través de un mensaje a las y los
michoacanos, Silvano Aureoles explicó que
este Plan inicia con la entrega de alimentos,
domicilio por domicilio, a todos los enfermos
de COVID-19 y a sus familias.

 También, se inicia la entrega a los sectores
más vulnerables y con riesgos mayores ante
la pandemia, de manera especial a mujeres
embarazadas, adultos mayores en desamparo
y a personas con enfermedades crónico
degenerativas como la diabetes, la obesidad
y la hipertensión.

 Lo mismo para las familias donde el padre
o la madre se quedaron sin ingresos porque
perdieron su trabajo por la contingencia.

Morelia, Michoacán, a 4 de mayo de 2020.-
 Con el fin de asegurar alimentos para las
familias de Michoacán que lo requieran

durante el periodo de aislamiento obligatorio,
el Gobernador Silvano Aureoles Conejo
encabezó hoy el arranque oficial de la entrega

 «En mi gobierno estamos conscientes de
que no es nada sencillo para alguien que tiene
un empleo precario o un ingreso con el que
viven el día a día, quedarse en su casa, por
eso la implementación de este programa»,
manifestó, al asegurar que su gobierno ha
trabajado de tiempo completo para conformar
el plan alimentario hoy puesto en marcha.

 Para ello, ya se encuentran instalados y
con abastecimiento 16 centros ubicados en
todas las regiones del Estado, en donde se
proyecta la entrega de 280 mil despensas al
mes en todos los municipios, con el apoyo de
150 unidades de la Policía Michoacán.

 El mandatario explicó que se han
conformado un Comité Estatal y 15 Comités
Regionales, con la finalidad de que los apoyos
lleguen de manera transparente a quienes de
verdad lo necesiten.

 «No voy a permitir que se lucre con la
necesidad de la gente en una situación crítica,
que se lucre con la preocupación y la angustia
de nuestras familias, por ello la instalación de
estos comités, pero también la colaboración
de la Policía Michoacán para entregar los
alimentos», dijo.

 De esta manera, Aureoles Conejo afirmó
que su Gobierno no se queda ni se quedará
de brazos cruzados para proteger a las familias
durante la contingencia por el COVID-19.

 En el marco de este programa, se ayuda
también a las familias campesinas de
lentejeros y arroceros del Estado, a quienes
se les compró varias toneladas de producto
que se va a entregar.

 Morelia, Michoacán, a 4 de mayo de
2020.- En seguimiento a la política educativa
federal y estatal, y atendiendo las
indicaciones de instituciones de salud ante
la contingencia por COVID-19, el Colegio de
Bachilleres del Estado de Michoacán
(Cobaem), puso en marcha el proyecto
#BachiEnCasa, con el que se busca que la
comunidad estudiantil y docente participe y
promueva actividades lúdicas y de trabajo
colaborativo en los ámbitos cultural,
deportivo y socioemocional, desde casa, en
el marco de sus posibilidades y contextos.

 Aunado a la estrategia académica y
herramientas de fortalecimiento educativo que
coadyuven al cumplimiento del ciclo escolar,
se trata de una oportunidad para que la
comunidad bachiller fortalezca los vínculos
afectivos y se construyan nuevas
experiencias creativas de aprendizaje.

 De acuerdo con el titular del Cobaem,
Gaspar Romero Campos, «buscamos con este
tipo de acciones que van alineadas con la
política educativa federal y estatal, impulsar
entre las y los estudiantes actividades y
vivencias socioemocionales, fomentando el
cuidado de sí mismos, de quienes los rodean
y de la naturaleza en el marco de los programas
institucionales que manejamos en el
subsistema».

Las actividades se llevarán a cabo mediante el uso de plataformas virtuales, haciendo uso de
memes, tik toks, videos y una diversidad de herramientas que permitan difundir el talento de
la juventud bachiller.

$8.00 Ejemplar

 Precisó que de manera coordinada con la
Dirección de Vinculación y Extensión
Educativa, se impulsará la participación de
forma abierta, regional o por plantel, «se darán
a conocer retos, concursos, desafíos de
aprendizaje mediante juegos, creación de
actividades de responsabilidad social con las
comunidades, experiencias familiares, así
como la demostración de productos realizados
para la XXXVI Jornada estatal, cultural, cívica
y deportiva; que por la contingencia no se
realizó de manera presencial», detalló.

 Es de señalar que dichas actividades se
llevarán a cabo mediante el uso de plataformas
virtuales, haciendo uso de memes, tik toks,
videos y una diversidad de herramientas que
permitan difundir el talento de la juventud
bachiller, mismas que permanecerán hasta el
cierre formal del presente ciclo escolar.

 De este modo, las y los 43 mil estudiantes
distribuidos en 124 centros educativos,
situados en diversos municipios de la entidad,
tendrán oportunidad de participar y obtener
reconocimiento a este esfuerzo colaborativo,
atendiendo el llamado de quedarse en casa.

 Recordemos que el Gobierno del Estado
pone a disposición de la población el 800-
123-2890 con 11 líneas para resolver sus
dudas, así como el micrositio bit.ly/
MichCOVID-19 donde encontrarán toda la
información disponible sobre el COVID-19.
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Realiza Secretaría de salud
traslados de pacientes de
COVID-19 a tercer nivel de

atención
 
· Posterior a cada operativo biológico, el personal, equipo y vehículos

del CRUM son sometidos a un escrupuloso protocolo de descontaminación

  Morelia, Michoacán, a 4 de mayo de 2020.- La Secretaría de Salud (SSM), a través del
Centro Regulador de Urgencias Médicas (CRUM), trasladó a 2 pacientes positivos a COVID-
19 este domingo para su atención en tercer nivel en esta capital.

 Lo anterior, implementando todos los protocolos necesarios para la protección del enfermo
y los paramédicos que atienden desde la primera línea la emergencia sanitaria, quienes suman
10 evacuaciones de este tipo.

 Procedentes de Apatzingán y Lázaro Cárdenas, los 2 hombres fueron recibidos por el
grupo multidisciplinario que atiende la enfermedad en el Hospital General «Dr. Miguel Silva».

 Posterior a cada operativo biológico, el personal, equipo y vehículos del CRUM son
sometidos a un escrupuloso protocolo de descontaminación a fin de garantizar el bienestar de
los especialistas.

 La SSM pone a disposición de la población el 800-123-2890 con 11 líneas para resolver
todas sus dudas, así como el micrositio bit.ly/MichCOVID-19, donde encontrarán toda la
información disponible sobre COVID-19.

Procedentes de Apatzingán y Lázaro Cárdenas, los 2 hombres fueron recibidos por el grupo
multidisciplinario que atiende la enfermedad en el Hospital General «Dr. Miguel Silva».

Zitacuarense vence al
COVID-19 y lo dan de alta

del hospital regional
- Gracias al trabajo del equipo del hospital general y del Gobierno de

Zitácuaro, paciente infectado regresó hoy con su familia.
-Permaneció 14 días hospitalizado

Zitácuaro, Mich., 4 de mayo de 2020.- La Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), a
través de un comunicado informó del egreso de un paciente por COVID-19 del hospital
general de Zitácuaro, después de catorce días de hospitalización, gracias al trabajo del equipo
del hospital regional de Zitácuaro y el gobierno municipal presido por el alcalde Hugo Alberto
Hernández Suárez.

 Del sexo masculino de 49 años se recuperó satisfactoriamente de la enfermedad, a su
salida, invitó a la población a cuidarse y acatar las medidas implementadas por las autoridades
sanitarias. Exhortó a la ciudadanía a tener mayor credibilidad y a no omitir las medidas
anunciadas para mayor cuidado.

Cabe mencionar que sus familiares deberán atender las recomendaciones dadas por el
personal de salud, que implica distanciamiento social, uso obligatorio de cubrebocas y lavado
permanente de manos, a fin cuidar su salud y la de los demás.

La SSM pone a disposición de la población el 800-123-2890 con 11 líneas para resolver
todas sus dudas, así como el micrositio bit.ly/MichCOVID-19, donde encontrarán toda la
información disponible sobre COVID-19.

Un hombre de 49 años se recuperó satisfactoriamente de la enfermedad, a su salida, invitó a la
población a cuidarse y acatar las medidas implementadas por las autoridades sanitarias.

Alrededor de 2 mil personas  no
podrán visitar el Panteón Municipal el

10 de mayo
- Por covid-19, la administración opta por cerrar 8, 9 y 10

 En los entierros, el personal del panteón mantiene un protocolo especial, usan uniforme
especial, guantes, cubrebocas y se respetan las medidas sanitarias.

H. Zitacuaro Michoacán, 05 de mayo de
2020.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Con
el objetivo de evitar concentración de
personas la Administración del Panteón
Municipal San Carlos decidió mantener este
lugar cerrado los días 8, 9 y 10 de mayo que
son fechas en que hay más visitantes.

En entrevista el Administrador de este sitio,
José Luis Carmona Martínez, expuso que
durante estos días en el panteón se tiene un
promedio de 2 mil visitantes, que acuden para
llevar arreglos florales o visitar a su mamá ya
fallecida.

Por el momento el lugar se encuentra
abierto en el horario normal, pero se mantiene
un control permanente de las personas que
ingresan. Por ejemplo está prohibida la entrada

de niños, adultos mayores, mujeres
embarazadas y personas enfermas. También
en un sepelio no se deja entrar a más de 10
personas para evitar aglomeraciones.

«Aunque no nos han dicho que alguno
ha muerto por covid-19, el personal del
panteón mantiene un protocolo especial para
los sepelios, se les entrega su uniforme
especial, guantes, cubrebocas y se respetan
las medidas sanitarias», expresó.

Carmona Martínez detallo que las medidas
adoptadas son tomadas con molestia por parte
de los usuarios pero son necesarias por la
situación actual de la pandemia. Hasta ahora
hay personas que se quieren meter a la fuerza,
los insultan y hasta se le han querido ir a los
golpes, pero a pesar de todo eso las

restricciones van a continuar.
Invitó a los ciudadanos a qué si acuden al

panteón a visitar alguna tumba, lo hagan
cumpliendo las medidas sanitarias y respeten

las indicaciones, claro en los días que esté
abierto.

El funcionario añadió que en el panteón
se hacen los trabajos de limpieza normal para
mantenerlo en orden, en caso que haya alguna
falla, esto se debe a que el personal está
trabajando por turnos, no se presentan todos
el mismo día, sino que se trata de no tener a
todos juntos, ya que la sana distancia es una
de las principales indicaciones para evitar el
contagio del covid-19.
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Horacio
Duarte

Olivares es
nuevo

Administrador
General de

Aduanas del SAT
 
Ciudad de México, 1 de mayo del 2020.-Como parte de la estrategia planteada por

el Presidente Andrés Manuel López Obrador para combatir la corrupción, Horacio
Duarte Olivares fue designado como titular de la Administración General de Aduanas
(AGA), del Servicio de Administración Tributaria (SAT).

 El Senado de la Republica ratificó hoy la propuesta para encomendar a Duarte
Olivares la administración de las 49 aduanas del país.

 «El reto es bastante grande, sabemos que lo vamos a lograr, coordinando los
esfuerzos con quienes nombró el presidente. Vamos a revisar en su conjunto, hay
temas que se deben rescatar y donde haya que mover lo vamos a hacer, estamos
obligados a hacer una revisión integral y donde haya que limpiar lo vamos a hacer sin
que nos tiemble la mano», afirmó el nuevo titular de la AGA, Horacio Duarte.

 El 28 de abril pasado en la conferencia matutina, el Presidente explicó informó que
presentaría al Senado la propuesta.

 «Informarles que voy a presentar al Senado a quien va a desempeñarse como
director de Aduanas, va a ser el licenciado Horacio Duarte, que es un hombre íntegro,
honesto, de toda nuestra confianza, se va a hacer cargo de las aduanas porque ahí
necesitamos enfrentar la corrupción, que es el principal problema; entonces, vamos a
apoyar a Horacio Duarte todo el gobierno para limpiar las aduanas».

 Tras rendir protesta en el Senado, Duarte Olivares aseguró que su administración
se enfocará al combate a la corrupción y a la coordinación intersecretarial e
interinstitucional.

 «No es el esfuerzo sólo de una persona, no es sólo el esfuerzo de la administración,
sino el trabajo correcto con la Fiscalía General, la Fiscalía de Corrupción y con la
Secretaría de Hacienda y las diversas áreas a las que les toca colaborar. Cuando una
administración como la que encabeza el presidente decide enfrentar los temas, asumir
los riesgos y demostrar que en trabajo conjunto se pueden dar resultados».

 «Daremos los pasos necesarios y resultados, vamos a informar, no solo a la
sociedad, sino ahora con la ratificación que hace la Comisión Permanente del Congreso,
tenemos la obligación de informar al Congreso en su conjunto que nos ha dado su
voluntad, su visto bueno para avanzar en esta tarea», manifestó el funcionario federal.

 

Llegan a 2 mil 821, los créditos
emergentes otorgados a empresas

en Michoacán 
 
· Revisa Gobernador Silvano Aureoles Conejo, los avances de las acciones emprendidas durante la actual

contingencia sanitaria
· Sabemos del enorme esfuerzo que están haciendo las empresas establecidas en Michoacán para

mantenerse en pie, destaca

Hasta este lunes, 2 mil 821 empresas familiares han recibido ya la autorización y entrega de su
crédito, como parte de la primera fase del Plan Emergente.

 Morelia, Michoacán, a 04 de mayo
de 2020.- Hasta este lunes, 2 mil 821
empresas familiares han recibido ya la
autorización y entrega de su crédito,
como parte de la primera fase del Plan
Emergente para proteger el empleo en
Michoacán ante los efectos de la
pandemia del COVID-19, en la
economía.

 «Sabemos del enorme esfuerzo que
están haciendo las empresas establecidas
en Michoacán para mantenerse en pie
ante el impacto que está teniendo esta
crisis sanitaria en la economía, por eso,
la importancia de que les apoyemos en
todo lo que esté a nuestro alcance»,

señaló el Gobernador Silvano Aureoles
Conejo.

 Al encabezar la reunión del Comité
de Crisis ante el COVID-19, el
mandatario fue informado sobre el avance
que lleva el plan para la asignación de
créditos, principalmente para micro,
pequeñas y medianas empresas.

 Jesús Melgoza, secretario de
Desarrollo Económico en el Estado,
informó que, en esta primera fase, en un
día llegaron a recibirse hasta mil 500
solicitudes para incorporarse a este
beneficio.

 «Es un plan que ha tenido una
respuesta extraordinaria, particularmente

en negocios que generan en promedio 10
empleos, porque es un recurso que les
ayudará a mantenerse en pie y a
conservar su plantilla de trabajadores»,
destacó.

 Melgoza puntualizó que esta semana
se entregarán mil 800 créditos más, los
cuales van desde los 6 mil hasta los 250
mil pesos, en todas las regiones del estado.

 Anunció que la primera fase concluye

este martes 5 de mayo, con la finalidad
de revisar y validar las solicitudes
recibidas a la fecha, para proceder a la
asignación de los créditos. 

 Silvano Aureoles reiteró que el mayor
compromiso de su gobierno en esta
contingencia, es salvar vidas, en una
primera instancia, y reactivar la economía
que se ha visto severamente lastimada
por las medidas sanitarias indispensables.

 En la reunión también se revisó el
comportamiento que ha tenido la
pandemia en el estado, con 406 casos
positivos detectados, 55 defunciones y 116

personas recuperadas hasta esta noche.
 También participaron en la reunión,

titulares de la secretarías de Salud, Diana
Carpio; de Finanzas y Administración,
Carlos Maldonado Mendoza; de
Seguridad Pública, Israel Patrón Reyes,
y de Turismo, Claudia Chávez López, así
como de la Coordinación General de
Comunicación Social, Julieta López
Bautista, entre otros.
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Miel pura de abeja
económica y nutritiva
Usted debe aprovechar para  consumir

miel pura de abeja a precio muy económico  el litro,
también Cajeta de San Juan de los Lagos, original y

sabrosa.
Contamos con una gran variedad de macetas al mejor

precio y artesanías de Chinahuapan, Puebla.

Familia Zúñiga
Degollado oriente # 93   H. Zitácuaro, Mich.

Noticias sobre el
COVID 19

Dr. Joseph Mercola.

Estrategias sencillas y económicas para combatir infecciones como el Covid-19
4 de Mayo, 2020.-Los funcionarios de salud pública destacan la importancia de lavarse las

manos, mantener el distanciamiento social y las vacunas, pero omiten la importancia de los
suplementos nutricionales, como las vitaminas C, D y otros micronutrientes, para combatir las
enfermedades respiratorias, incluyendo el COVID-19.

Los oficiales de salud a nivel mundial, acordaron que las dosis más elevadas de vitaminas
C y D junto con ciertos minerales y ácidos grasos, ayudan a fortalecer el sistema inmunológico
y aumentar la resistencia a las infecciones.

Fuente: 
Newswise 
El mayor riesgo para la salud puede ser la inactividad no el COVID-19

3 de Mayo, 2020.- Permanecer sentado durante largos períodos
de tiempo, puede perjudicar su salud más de lo que piensa. La
mejor manera de combatir una infección es teniendo una buena
salud, y el ejercicio es un factor importante para fortalecer el sistema
inmunológico.

Los estudios demuestran que dos semanas de inactividad
aceleraron la progresión de la diabetes y el daño resultó ser
permanente para algunas personas, incluso después de regresar a
la actividad normal.

Fuente: 
Newswise  
Su sistema inmunológico es la clave para combatir el COVID-19
2 de Mayo, 2020
Anterior
Ojalá ya sepa que exponerse a la luz ultravioleta o consumir

desinfectantes para combatir el COVID-19 podrían ser perjudiciales.
Sin embargo, no se puede negar el poder curativo de las vitaminas
C y D para el sistema inmunológico, mientras que la exposición
sensible al sol es una excelente manera de obtener los niveles
recomendables de vitamina D.

En la actualidad, se utilizan lámparas de luz ultravioleta para
esterilizar las instalaciones médicas y los laboratorios, mientras
que un nuevo estudio encontró que el sol del verano, que es una
fuente de luz ultravioleta, puede detener o eliminar el coronavirus,
pero no al grado de prevenir otro brote en otoño.

Fuentes:
1 The New York Times 
2 The New York Times 
India confirma recuperación de un paciente con COVID-19 por

medio de la terapia de plasma
1 de Mayo, 2020
Anterior

En la India, un hombre de 49 años que necesitó la ayuda de un
respirador en un hospital a causa del COVID-19, se recuperó después
de recibir donación de plasma de una persona que se recuperó de la
enfermedad tres semanas antes.

Fue hospitalizado el 4 de abril de 2020, y se recuperó lo bastante
bien como para quitarle el respirador el 19 de abril, tras haber recibido
donación de plasma. Los funcionarios del hospital anunciaron su
recuperación completa el 26 de abril.

Fuente: 
The Quint

El 80 % de los casos por contacto de
COVID-19 son causados por el 8.9 % de las
personas infectadas

1 de Mayo, 2020
Anterior
 Un estudio realizado en la ciudad de

Schenzhen en China utilizó pruebas para
determinar el periodo de incubación, las tasas
de infección y otras estadísticas sobre el
COVID-19. Se identificaron y siguieron los
casos «índice», o las primeras personas
identificadas, para determinar cuántas
personas se enfermaron después del contacto
con dichas personas.

Los investigadores encontraron que el
período promedio de incubación fue de 4.8
días, y que sólo el 8.9 % de los casos índice
causaron el 80 % de las infecciones entre sus
interacciones. También descubrieron que las
personas de 20 a 29 años se recuperaban
cuatro días antes que las personas de 60 a 69

años de edad.
Fuente: 
Johns Hopkins
¿Es el coronavirus un virus estacional que

regresará en otoño?
30 de Abril, 2020
Anterior
 A finales de marzo de 2020, el Dr. Anthony

Fauci dijo que cree que el actual coronavirus
COVID-19, podría ser una enfermedad
estacional que se desvanecerá en verano y
volverá con más fuerza en otoño.

El 28 de abril de 2020, la Dra. Deborah Birx
se preocupó por las declaraciones de Fauci, y
dijo que los funcionarios de salud vigilarán lo
que suceda durante el próximo invierno en el
hemisferio sur, para tener una idea de lo que
sucederá en el norte durante este otoño.

Fuente:
Daily Caller
The Washington Times
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Por: Tayde González Arias.

Arena SueltaAvance de 65% en
sistema de agua potable

de Ziráhuato
 
· Con recursos del Fondo Regional (FONREGIÓN), se construye la

obra hídrica que dotará del vital líquido a 6 mil 924 pobladores de la localidad
 
Morelia, Michoacán, a 04 de mayo de 2020.- Tras 8 años de padecer escasez de agua en

algunas zonas de Ziráhuato de los Bernal, las y los habitantes de esta comunidad contarán en
poco tiempo con un servicio óptimo y de calidad, gracias a la reconstrucción y ampliación del
sistema de agua potable que lleva a cabo el Gobierno de Michoacán.

 Con un avance del 65 por ciento en la edificación que realiza la administración del
Gobernador Silvano Aureoles Conejo, ésta abona al Plan 20-21 para que Michoacán siga
avanzando en el rubro de acercar y mejorar los servicios públicos en la entidad, especialmente
el enfocado al abasto del vital líquido y su saneamiento.

 En este proyecto, la Comisión Estatal del Agua y Gestión de Cuencas (CEAC), a cargo de
Germán Tena Fernández, ejerce recursos por 10 millones 306 mil pesos en una primera etapa,
con la que serán beneficiadas casi 7 mil personas de esta localidad del municipio de Zitácuaro.

 La obra consiste en la construcción de tanques superficiales de mampostería de 200, 40 y
30 metros cúbicos de capacidad, 9 cajas rompedoras de presión y la instalación de 6 mil 382
metros de tubería para líneas de alimentación, de bombeo y de distribución.

 También incluye equipamiento electromecánico, ampliación de línea eléctrica, bomba
sumergible de 40 caballos de fuerza, tren de piezas especiales de 4 pulgadas de diámetro,
caseta y equipo de cloración y cerca perimetral en el sitio de bombeo.

 Esta nueva infraestructura responde a un compromiso del mandatario michoacano con
las y los habitantes de la región oriente, a fin de dotar de un mejor servicio a Ziráhuato y sus
colonias, específicamente a Las Pilas, Ojo de Agua, La Presa, La Estación y Centro, las cuales
no contaban con red de agua potable y debían recurrir a la compra de pipas o al traslado en
cubetas y garrafones.

En este proyecto, la CEAC, a cargo de Germán Tena, ejerce recursos por 10 millones 306 mil
pesos en una primera etapa, con la que serán beneficiadas casi 7 mil personas de esta localidad.

MUJERES
Ellos se amaban desde que se

vieron a los ojos, entre los dos se
encontraban los tíos y los primos, los
abuelos y los sobrinos que habían
acudido al baile que con motivo del
aniversario del pueblo, las autoridades
habían organizado, los altavoces
dejaban escuchar una bonita melodía
que entre a veces lento y otras rápido,
ambos la hacían una muy especial
balada. Ella no podía separarse de su
familia para intentar iniciar la
conversación y aunque él, como todos
los varones con los deseos de la mujer
perfecta, sin temor alguno sólo le

detenía el respeto que la familia de la bella doncella tenía, producto de lo
acomodado y el buen apellido que guardaban. No pasó mucho tiempo para
encontrar los espacios perfectos de escape, no antes de sólo haberse visto
de lejos y enviado guiños y besos, siendo las seis de la tarde de cada martes
y miércoles cuando ella bajaba por agua al pozo se encontraban a mitad del
camino y únicamente podían cruzar palabra, antes de que apareciera el
hermano a supervisar que la hermana se encuentre segura, y sola.

El tiempo pasó, corrieron los meses, pudieron contra las atadura familiares
y después de mil tardes de 3 minutos, millones de entregas tras los ojos,
caricias sin dedos y palabras enviadas en trozos de papel con mensajes
breves, decidieron unirse por más que siempre huyendo para consumar el
amor guardado para entregarse y las ansias locas de tocarse, para dárse el
afecto inigualable, que saciaran las ganas de sentirse.

La historia continuaría hasta lograr el anunciado final feliz, sí, a la llegada
del ansiado primer hijo, que no hubiera sido niño, sino niña, y que de inmediato
se culpara de la decisión genética a la madre, mencionado incluso que fue
debido a que se excedió de copas, desde las primeras ocasiones del festejo,lo
que evitará que viniera el «hijo de tigre pintito», y al llegar a la casa intentara
con golpes cambiar el sexo de las primeras seis hijas. Esta descripción de
hechos o acontecimientos es solo ejemplo de una de las realidades que siguen
enfrentando las mujeres en muchas ocasiones y que pasadas las fechas
importantes para su respeto estricto y salvaguardar su integridad, como lo
son el día de la mujer, el 10 de mayo, el día de la mujer indígena y del campo
e incluso la fecha importante de eliminación de la violencia contra la mujer,
la tortura física y mental están presentes en sus cuerpos y en su temor por
vivir.

La seguridad de la mujer y la autonomía, son también dos asuntos que
siguen estando pendientes, cuando a la mujer no se le acaba de educar para
el auto respeto, el amor propio, no es suficiente con que una mujer se sepa
respetada, hace falta que la ley se aplique y se den penas justas y merecidas
a quienes atentan contra su vida, o su ser, basta de más crímenes contra las
mujeres de México, si las mortificaciones de los hijos cuando no podían
hablar y sólo llorabamos, dando a entender lo que debían

hacer sus madres, no son suficientes, y ya de jóvenes abonar para que
con escuela tengan una vida mejor, no tiene valor entonces saber más de los
hijos que ha parido México,pues es difícil entender que amen a los seres que
dan vida.

He visto mujeres descalzas bajando la leña del cerro, pidiendo una moneda
en las calles y a la misma señora desde toda mi vida, bajar de la montaña
para mendigar comida, y ella no ha sido beneficiada con un aguinaldo jugoso,
con techo para vivir o ropa nueva, lo veo en su semblante, lo noto en su
atuendo y también en la tristeza que sus ojos, cada vez que me ve, y me
vuelve a extender su mano aunque por su lugar he pasado tres veces.

En su momento, la lucha por que las mujeres tuvieran voz y voto, fue
ejemplar, en este momento hace falta solidaridad entre el género femenino y
respeto de los hombres, por nuestras mujeres, pero no escrito en discursos,
ni en programas para poner en etiquetas, un no a la violencia contra las
mujeres, lo que se necesita es amar a las damas de aquí y las de allá, procurar
la educación para ver a la compañera como la costilla que están al lado para
ser iguales, no en la cabeza para ser superior y jamás en los pies para ser
menos.
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Continúa sanitización de
espacios en Tuzantla 

Entre los lugares que se sanitizan en Tuzantla,
son el palacio municipal, la iglesia principal y
las unidades de transporte público.

Tuzantla, Michoacán. Con el objetivo
de seguir implementando las medidas de
prevención ante la pandemia de
coronavirus, la presidenta municipal Psic.
Jazmín Arroyo Martínez instruyó al
personal de ayuntamiento para continuar
con la sanitización de espacios públicos,
con el fin de disminuir o evitar la
propagación del coronavirus. 

Entre los lugares que se sanitizan, son
el palacio municipal, la iglesia principal y
las unidades de transporte público.

Señaló que es de suma importancia la
participación de la población para evitar
que no llegue este virus a la población. « 

Recordamos a la población que como
medida de prevención se está laborando
los días lunes, miércoles y viernes, en un
horario de 9:00 am a 3:00 pm. Y además,
recordó que las reuniones de cualquier
índole están suspendidas hasta nuevo
aviso, esto para prevenir cualquier
contagio.

Familias michoacanas ya reciben
ayuda alimentaria ante la

pandemia
 
· Llevar hasta el último rincón del estado alimentos a las y los michoacanos afectados por la emergencia

sanitaria del COVID-19, el objetivo

Serán 250 mil despensas mensuales las que se
estarán entregando, como parte del programa
Michoacán Alimenta, en todas las regiones del
estado.

Morelia, Michoacán, a 5 de mayo
de 2020.- Miles de familias que se
mantienen en aislamiento para
protegerse de la pandemia del COVID-
19 en Michoacán, ya comenzaron a
recibir su dotación de alimentos como
parte de las medidas implementadas por
el Gobierno del Estado para proteger la
salud de las y los michoacanos.

Con apoyo de las unidades y
elementos de la Policía Michoacán, la
ayuda alimentaria está siendo entregada
casa por casa en los 113 municipios del
estado.

«Entre ayer y hoy hemos avanzado
de manera significativa en la entrega de
estos apoyos, los cuales nos ayudarán
a mantener las medidas de aislamiento
tan importante en esta etapa de la
contingencia sanitaria, donde el apoyo
de todas y todos es fundamental»,
destacó el Gobernador Silvano
Aureoles Conejo.

El mandatario señaló que serán 250
mil despensas mensuales las que se

estarán entregando, como parte del programa
Michoacán Alimenta, en todas las regiones
del estado.

Entre los beneficiarios están adultos
mayores en desamparo, mujeres embarazadas

o en periodo de lactancia; personas que han
contraído COVID-19 o que padezcan alguna
enfermedad crónico-degenerativa, así como
aquellas y aquellos que han quedado sin
empleo o sin ingreso a causa de las medidas
de aislamiento.

Para darle mayor transparencia, orden y
eficacia a la entrega de los apoyos
alimentarios, se encuentran instalados 16
centros ubicados en las diferentes regiones
de Michoacán, para desde ahí coordinar la
logística del envío.

El objetivo es entregar 280 mil despensas
al mes en todos los municipios, con el apoyo
de 150 unidades de la Policía Michoacán, casa
por casa.

$8.00 Ejemplar

Busca el IEESSPP
certificación

internacional en
educación policial

 
· El instituto se fortalece para lograr la acreditación ante la Red de

Internalización Educativa Policial

 Morelia, Michoacán, a 03 de mayo de 2020.- El Instituto Estatal de Estudios Superiores en
Seguridad y Profesionalización Policial del Estado de Michoacán realiza trabajos de
fortalecimiento para obtener la acreditación y certificación internacional por parte de la Red de
Internalización Educativa Policial (RINEP).

 La RINEP es un ente internacional en el que participan 38 países y es administrada por la
Policía Nacional de Colombia, misma que se encarga de recabar y compartir las nuevas
metodologías, técnicas, tecnologías y los procesos educativos de calidad.

 Antonio Bernal Bustamante, director del IEESSPP señaló que dentro de la certificación
internacional en la que se postula el instituto se revisarán más de 150 estándares con los que
deberán desarrollar los procesos con los que se cuenta y la creación de nuevos estándares,
mismos que serán evaluados por pares de varios países especialistas de la RINEP.

 Dijo que con estas acciones el Gobierno de Michoacán refrenda su compromiso de generar
políticas enfocadas a la mejora en seguridad, siguiendo cabalmente las instrucciones de
nuestro Gobernador Silvano Aureoles Conejo.

El instituto se fortalece para lograr la acreditación ante la Red de Internalización Educativa
Policial.
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Retiro de puesto de carnitas en la
salida a Tuzantla, termina en

zafarrancho
- Dicen que habrá demanda contra el titular de Servicios Públicos Municipales y el de Seguridad Pública.

Durante el suceso resultaron tanto personas como
policías golpeados, entre ellos dos menores de edad.

H. Zitácuaro Michoacán, 05
de mayo de 2020.- Por:
Guadalupe Solache Rebollo. La
noche de este lunes un puesto de
carnitas que se encuentra en la
salida a Tuzantla, a la altura de
la entrada al Infonavit fue
retirado por elementos de
Seguridad Pública, el hecho
terminó en un zafarrancho entre
uniformados, y ciudadanos que
acudieron a ayudar al dueño de
dicho negocio.

Durante el suceso resultaron
tanto personas como policías
golpeados, entre ellos dos
menores de edad. Así como el
dueño del negocio Aldo Pérez
Correa y uno de sus abogados
detenidos Salvador Damián
García Juárez.

Sobre lo ocurrido, el
Licenciado del caso, Rafael

encaminadas a generar conflicto por el
abuso de autoridad que cometieron, no
llevaban ninguna orden de aprehensión, de
cateo o ningún documento oficial que
avalara dicha acción.

Denunció que al inicio de dicha acción
sólo llegaron dos patrullas y en cuestión
de minutos los afectados fueron rodeados
por 17 unidades de la Policía Michoacán,
por lo que violaron todos los protocolos
para salvaguardar la seguridad de los
ciudadanos, ya que además los
uniformados provocaron a la gente que
se encontraba en ese lugar.

Reflexionó que lo ocurrido obedece a
situaciones particulares y pago de favores
políticos, ya que todo viene de órdenes de
Carlos Herrera quien pretende favorecer
a otra persona para que ocupe el lugar
donde se encontraba el puesto.

A la par del proceso legal que ya existe,
anunció que levantará demanda en contra
del titular de SPM Pedro Flores Moreno
y del Secretario de Seguridad Pública
Jaime Jesús Ángeles Rodríguez.

«Asumo mi
responsabilidad por lo
ocurrido pero se tenía

que hacer»: titular SPM

Corona Vera destacó que este problema
tiene poco más de un año cuando la
autoridad municipal quiso retirar de este
lugar el puesto, con el argumento de que
estorba en la vía pública a pesas de que
se han pagado cuotas como el derecho
de piso,

«Nosotros promovimos un amparo el
día 2 de abril, y el día 3 se nos resolvió
con la suspensión temporal de la acción
del Gobierno Municipal hasta el día 12 de
mayo que se tuviera la audiencia, por lo
que esto no debió pasar, estuvo fuera de
lugar», expresó.

Corona Vera, dijo que los uniformados
llegaron al lugar con las órdenes precisas
de «robarse» el puesto, y estuvieron

- Asegura que se agotó el diálogo con propietarios de puesto de carnitas

H. Zitácuaro Michoacán, 05 de mayo
de 2020.- Por: Guadalupe Solache
Rebollo. «Asumo mi responsabilidad por
lo ocurrido, pero se tenía que hacer, el
diálogo se agotó con los dueños del puesto
de carnitas», fueron las palabras del
Secretario de Servicios Públicos
Municipales, Pedro Flores Moreno.

En entrevista, detalló que el problema
tiene más de un año, y que se debe a una
queja de varios ciudadanos, cuyos
domicilios tienen problemas con el
desagüe debido a que se requiere una obra
de drenaje; esto no se ha podido hacer

porque el puesto se encuentra en el lugar donde se deben hacer los trabajos.
Asimismo, expuso que al dueño del puesto se le ofreció reubicarlo a otro lugar

pero por ningún motivo accedió, por el contrario interpuso un amparo y hasta ahora
no le ha sido concedido.

Dijo que la obra se hizo más urgente a raíz de que hace algunas semanas cayeron
las primeras lluvias de la temporada y con eso se pone en riesgo a las familias que
habitan esas viviendas, ya que hay una importante filtración de agua. Por ello se
decidió actuar, pero agotado el diálogo tuvieron que proceder y fue entonces que se
generó el enfrentamiento porque llegaron amigos, familiares y otras personas al lugar,
hasta comerciantes.

Confió en que los involucrados se den cuenta de que se afectan a familias y
decidan retomar el diálogo.

Por la forma cómo ocurrieron los hechos, aseguró que también el municipio va a
proceder legalmente porque hubo elementos golpeados y hasta el mismo personal del
jurídico del Ayuntamiento, así como un inspector.

Familia resulta herida en
agresión a balazos

dentro de un hotel de
Zamora

Zamora, Mich.- 03 de mayo de 2020.- Los tres integrantes de una familia entre ellos una
niña, resultaron lesionados, al ser atacados a balazos cuando se encontraban dentro de una
habitación en un hotel que se ubica en el primer cuadro esta ciudad de Zamora.

El violento hecho se registró de la madrugada de este domingo, en la calle Corregidora
esquina con Morelos, justo en el Hotel «Posada Fénix», ubicado a unos metros de las
instalaciones del C5i y a una cuadra de la Plaza Principal.

Por lo que elementos de la Policía Municipal, Michoacán y de la Guardia Nacional acudieron
para atender la emergencia, sin embargo, a la llegada de los uniformados, los perpetradores ya
se habían dado a la fuga a bordo de un taxi, según fueron informadas las autoridades.

Se supo que los afectados son Juan Manuel L., C., de 25 años de edad, su esposa Rosa
Isela L., H., de 20 años de edad y la hija de ambos Brianda Isela L., H., de 2 años de edad, todos
ellos vecinos de la colonia Ferrocarril.

Debido a las heridas que presentaban, los heridos recibieron los primeros auxilios por
parte de los paramédicos de Protección Civil Municipal y Cruz Roja, y momentos después
fueron trasladados de emergencia a un hospital local para su adecuada atención médica.

Al momento se ignora el móvil de la agresión. El personal de la Fiscalía Regional de
Justicia se encargaron de emprender las correspondientes averiguaciones, para iniciar la
carpeta de investigación respectiva.

Debido a las heridas que presentaban, los heridos recibieron los primeros auxilios de los
paramédicos de Protección Civil Municipal y Cruz Roja.

$8.00
Ejemplar
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Coadyuva SSP a FGR a la
liberación de vías

férreas, en Uruapan
 
-Dos personas fueron detenidas por su relación en los hechos 
 -Se aseguraron cohetones y bombas molotov

En el sitio, el personal policial aseguró varios cohetones y objetos de fabricación casera (bombas
molotov), mismos que serán presentados ante el agente del Ministerio Público.

Uruapan, Michoacán, a 4 de mayo de 2020.- La Secretaría de Seguridad Pública (SSP),
coadyuvó con la Fiscalía General de la República (FGR), a la liberación de las vías férreas,
ubicadas en la localidad de Caltzontzin de este municipio, donde se detuvo a dos personas y
se registró un agente de la Policía Michoacán lesionado; se aseguraron diversos artefactos
de fabricación casera (bombas molotov).

Los agentes de la Policía Michoacán brindaron apoyo al personal de la FGR,  para liberar
las vías del tren que se encontraban bloqueadas por un grupo de presuntos estudiantes
normalistas.

Dentro de la acción operativa, dos personas fueron aseguradas y puestas a disposición
de la autoridad competente, por su relación en hechos posiblemente constitutivos de delito;
de igual forma, un elemento resultó lesionado y trasladado a un nosocomio para su atención
médica.

En el sitio, el personal policial aseguró varios cohetones y objetos de fabricación casera
(bombas molotov), mismos que serán presentados ante el agente del Ministerio Público.

Derivado de lo ocurrido, fueron recuperados algunos vehículos de empresas repartidoras,
que habían sido despojados a sus choferes por los mismos manifestantes.

Con esta acción queda restablecido el paso de trenes que llegan o salen del puerto de
Lázaro Cárdenas, y que durante el bloqueo se vieron impedidos para transportar mercancías,
afectando importantes cadenas productivas de Michoacán y de México.

En el sitio, se mantiene un dispositivo de seguridad para garantizar el libre tránsito de
trenes e impedir nuevos bloqueos en la zona.

En Apatzingán, localizan a una
adolescente y menor de edad,

desaparecidas en Baja
California 

$8.00
Ejemplar

Morelia, Michoacán, a 1 de mayo de 2020.- La
Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGE), en
colaboración con autoridades del estado de Baja
California, localizó a una adolescente de 17 años de
edad y 8 meses de edad que fueron reportadas como
desaparecidas el pasado 3 de abril, en aquella entidad.

De acuerdo a datos de prueba que constan en la
Carpeta de Investigación, D.Y., y  S.L., fueron vistas
por última vez el día en cita, luego de que salieran de
su domicilio ubicado en el ejido El Provenir, en el
municipio de Ensenada, Baja California, sin referir a
donde se dirigía, desconociéndose desde ese
momento su paradero. 

Lo anterior fue denunciado ante la Fiscalía de
aquella entidad, por lo que se activó el  mecanismo
de búsqueda y localización establecido en la Alerta
Amber, mismo que fue difundido en todos los estados
de la República.

Durante las tareas de investigación se
encontraron indicios de la posible ubicación de las
agraviadas en Michoacán, por lo que se solicitó la
colaboración de la Fiscalía General del Estado de
Michoacán.Fue a través de la Fiscalía Especializada
para la Investigación y Persecución de los Delitos de
Desaparición Forzada de Personas y Desaparición
Cometida por Particulares, en coordinación con la
Fiscalía Regional de Apatzingán, que se llevaron a
cabo tareas de inteligencia e investigación de campo,
que permitieron ubicar a las agraviadas.Las víctimas
fueron presentadas ante el agente del Ministerio
Público y se realizaron los actos de investigación
respectivos para ser entregadas a sus familiares. 

La FGE refrenda su compromiso de mantener
acciones coordinadas con los diferentes estados de
la República, a efecto de garantizar la salvaguarda y
protección de las mujeres.
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Extiende SSM búsqueda de alcohol
adulterado a todo el estado

 · Se exhorta a la población a no consumir el producto denominado
«El Chorrito», a fin de evitar intoxicación 

Morelia, Michoacán, a 3 de mayo de
2020.- Derivado de las  muertes ocurridas
en Jalisco por la ingesta de alcohol
adulterado de la marca «El Chorrito», la
Secretaría de Salud de Michoacán
(SSM), extendió la Alerta Sanitaria a las
8 jurisdicciones del estado a fin de
proteger a las y los michoacanos. 

El oficio emitido a través de la
Comisión Estatal Contra Riesgos
Sanitarios (Coepris), exhorta a la
población a no consumir bebidas artesanales que son elaborados en la región sur de
Jalisco y localidades limítrofes, ya que carecen de lote, fecha de elaboración, registro
sanitario, control de calidad, ingredientes, valores nutrimentales y lugar de fabricación. 

La búsqueda intencionada del producto para su retiro de anaqueles y exhibición
se extendió a toda la entidad, a fin de evitar intoxicación por metanol o alcohol
metílico, que puede provocar ceguera o la muerte. Se llama a evitar su consumo en
tanto que las autoridades logren ubicar los lugares en donde se elaboran dichos
productos.

 La SSM reafirma su compromiso de velar por la salud y bienestar de las los
michoacanos, ante cualquier circunstancia, brindando en todo momento un trato
humano y de calidad. Pie y foto extiende SSM: La SSM exhorta a la población a no
consumir bebidas artesanales que son elaborados en la región sur de Jalisco y
localidades limítrofes.

Fallece joven por fractura
de cráneo

Tras valorarlo los socorristas constataron que
no presentaba signos vitales, tenía
traumatismo craneoencefálico y abundante
hemorragia.

H. Zitácuaro, Mich., mayo 4 de 2020.-
Al mediodía de este lunes, personal del
Cuerpo de Bomberos se presentó en la
calle de Zaragoza poniente, para auxiliar
a un hombre que dijeron estaba herido.

 Una vez que los elementos de
Bomberos valoraron a la persona de unos
25 años de edad, constataron que no
presentaba signos vitales, tenía
traumatismo craneoencefálico y
abundante hemorragia.

En el lugar se encontraban elementos
de Policía Michoacán y de la fiscalía,
quienes dijeron que no traía ninguna
identificación personal, por lo que se
encontraba en calidad de desconocido y
se desconocían los hechos por los que se
encontraba en esas condiciones.

El joven de tez morena, playera negra
y pants negro con rayas rojas, tenis
negros.

Localizan seis cadáveres
baleados en el corredor
turístico de Los Azufres
+Se presume que el caso tiene relación con la balacera en La Yerbabuena

Zinapécuaro, Mich.- Lunes 4 de mayo de 2020.- Los cadáveres de seis personas
del sexo masculino con lesiones de proyectil de arma de fuego fueron encontrados
tirados en un predio despoblado de la zona de Los Azufres, localizado en este municipio
de Zinapécuaro.

 Se presume que este caso pudiera tener relación con el enfrentamiento a balazos
en la población de La Yerbabuena, donde hubo un muerto y cuatro vehículos
asegurados, dijeron fuentes policiacas.

El hallazgo de los finados fue este día en el cerro de San Andrés en el corredor
turístico de Los Azufres. Al lugar se desplazaron los elementos de Seguridad Pública,
quienes hicieron el resguardo de los indicios, mientras que el personal de la Fiscalía
General del Estado se encargó de la recolección de evidencias.

 Los fallecidos están en calidad de desconocidos, así lo mencionaron contactos
oficiales. Los cadáveres fueron subidos a una ambulancia de uso forense para
enseguida ser trasladados al anfiteatro de la región para la práctica de las necropsias
respectivas. Los guardianes del orden mantienen un fuerte operativo en la región
con el objetivo de evitar más hechos de violencia.

Cabe recordar que la madrugada de este lunes se registró una balacera entre
pistoleros antagónicos en la población de La Yerbabuena, situada en esta demarcación,
misma que dejó como saldo un presunto delincuente fallecido y cuatro automotores
asegurados, los cuales fueron usados por los criminales durante la refriega, dos de
ellos estaban baleados.

 Los cuerpos de seis hombres con lesiones de proyectil de arma de fuego fueron encontrados
tirados en un predio despoblado de la zona de Los Azufres,

Mueren 2 hombres
baleados en Avenida de

Morelia
Morelia, Mich.- Lunes 04 de mayo de 2020.- Dos hombres fueron agredidos a balazos y

fallecieron en distintos puntos de la avenida Guadalupe Victoria, al norte de la ciudad de
Morelia. Al parecer, ambos casos tienen relación y uno de los difuntos tenía un fusil AR-15;
además, hay un sospechoso detenido, presuntamente implicado, refirieron contactos allegados
a las autoridades policiales.

Los hechos violentos se registraron durante la noche de este lunes. Uno de los finados
quedó tirado a pocos metros de la calle Paseo del Roble, a la altura de la colonia Prados
Verdes.

El otro occiso portaba un arma larga, él yacía entre las calles Monte Oscuro y Sierra de
Bateas, en la colonia Lomas del Tecnológico, cerca de las instalaciones del Poliforum. Hasta
el momento la identidad de las víctimas es desconocida.

Unas personas escucharon los disparos y pidieron ayuda. De inmediato acudieron policías
municipales, así como paramédicos, quienes confirmaron los decesos.

Hasta el momento se ignora el móvil de las citadas agresiones. Las escenas quedaron
acordonadas y los agentes de la Fiscalía General del Estado (FGE) comenzaron las
averiguaciones correspondientes.

 Dos hombres fueron agredidos a balazos y fallecieron en distintos puntos de la avenida
Guadalupe Victoria, al norte de la ciudad de Morelia.
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